

**31 mai 2007**

**Allocution à l'occasion de l'annonce des bulletins chiffrés**

Chères Collègues (Michelle Courchesne et Stéphanie Vallée),

Mme la Présidente sortante de la Fédération des comités de parents (Mme Diane Miron),

M. le Président de la Fédération des commissions scolaires du Québec (M. André Caron),

Mesdames, Messieurs,

Depuis la première élection de notre gouvernement, nous avons réinvesti en éducation de manière soutenue et continue. Grâce à nos réalisations, le Québec a aujourd'hui un meilleur système d'éducation.

Parmi les engagements que nous avons réalisés, notons :

Au primaire :

Anglais dès la première année

Aide aux devoirs

Ajout de 90 minutes en classe pour plus d'éducation physique, plus d'arts et plus d'anglais

Au primaire et au secondaire :

Soutien aux élèves en difficulté, dont 1 800 professionnels de plus

Au secondaire :

Augmentation du temps d'enseignement du français : à terme, une année complète de plus

Nous travaillons également pour :

Au primaire et au secondaire :

Ajouter une heure d'activités après l'école

Éliminer la malbouffe dans les écoles

Élever la qualité du français

Au secondaire :

Instaurer des séjours d'immersion en anglais

Ces réalisations démontrent que mon gouvernement est à l'écoute de la population, des parents du Québec. Ce sont précisément les parents qui ont demandé au cours de la dernière campagne électorale de revenir avec le bulletin chiffré. Ces parents, qui sont aussi nos électeurs, nous ont demandé de les écouter et d'agir promptement.

Le 26 mars dernier, les citoyens du Québec nous ont envoyé un message clair. Lors de mon discours inaugural, mon gouvernement s'est engagé au retour du bulletin chiffré dès la

prochaine rentrée scolaire. Nous nous sommes engagés en ce sens et cet engagement prend forme dès aujourd'hui.

La même chose doit être dite pour le redoublement. Nous avons été sensibilisés aux besoins des parents et nous agissons en conséquence. Le geste que nous posons contribue à améliorer le suivi des parents quant au parcours académique de leur enfant.

La réalisation de cet engagement correspond à cette manière que nous allons procéder, soit en présentant des réalisations à plus court terme qui marquent notre progrès sur la voie du développement à long terme. Nous savons que la réforme a connu quelques écueils depuis sept ans. Aujourd'hui, nous posons des gestes de manière à mieux servir les parents, et appuyer les enfants dans leur réussite scolaire.

Voilà ce que nous offrons, un gouvernement qui réalise ses engagements et qui agit dans l'intérêt de sa population.

Bonne journée.